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○平成 26年度 一社)宮崎県設備設計事務所協会定時総会

5 月 21 日 場所:ニューウェルシティ宮崎

平成26年度の総会が開催された。議題は粛々と進行され、来年度に向けての意気込みが感

じられた。本年度より「悠建設備計画」「TY 設計」入会し会が活気ついた。また、賛助会員も 2

社増え、盛大に閉会となった。その後の懇親会では宮崎県、宮崎市、賛助会員、も参加され

盛大に開催された。

記：平川

○平成２６年度進路講和について

6 月 13 日 場所：宮崎工業高校定時制

宮崎工業高校の定時制へ向けての講話を行った。目的は「生徒に夢や目標を与え、また職

場の状況や働く意義、職場で求められる人材と社会人としてのマナー等の具体的な情報を提

供し理解させ今後の進路選択および就職後の一助とする。」である。１年生から４年生までの

生徒１３４名及び先生方に向けての講話であった。今回キャリア教育の一環としての内容で

特に当協会の紹介や自分の歩んできた道を紹介しながら社会人としてのたち振る舞いや、仕

事人としての意欲、メンタリティ、資格の大切さなどの話が出来た。今後も当活動に参加でき

るようお願いし次へ結びつける活動を行った。

記：平川
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○日立勉強会

7 月 16 日 場所:宮崎日立

宮崎日立による空調設備の勉強会が行われた。他社に無い日立独自の機具の説明、施工ま

で含めた分かりやすい説明に参加者は一生懸命聞き入っていた。昼食までいただき有意義

な勉強会となった。

記：平川

○ボランティア活動

８月３０日 場所：あすなろの里

本年度も事業委員会の活動の一環であるボランティア活動を行った。正会員２０人賛助会員

８０人の計１００人での活動になった。場所は障害者支援施設のあすなろの里で行った。内容

は窓、側溝の清掃、クモの巣除去、外壁洗浄、車両の洗車、エアコン、換気扇の分解洗浄で

ある。約半日ではあるが皆気持ちいい汗を流した。

記：平川
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○ガスフォーラム

10 月 3 日 場所:ニューウェルシティ宮崎

今年で 41 回目となる『2014 ガスフォーラム ～建築とガスを語る集い～』が開催されました。

記念講演として、経済評論家の西村 晃 様による「地方企業の生き残り経営戦略について」

と題してご講演頂きました。講演後の懇親会では抽選会もあり、盛大に盛り上がりました！当

協会員も多数参加して有意義なフォーラムとなりました。

記：平川

○日本設備設計事務所協会 九州ブロック佐賀大会

11 月 7 日 場所：佐賀県

本年の九州ブロック大会は佐賀で開催された。本県からは正会員 7 人賛助会員は 2 人が参

加した。会議の議題はゆるくといった感じで正式な課題もなく、各県が各自作成した資料にも

とずき会が進行された。しかしながら、議論は活発に行われ盛大な会となった。その後、西田

会長より、建築設計設備士の将来の話があり、みんな真剣に話を聞いた。その後には唐津市

長によるコスメティックの講演会があった。その後１７：００より懇親会が開催された。懇親会で

は市長の歌が生バンドで２曲披露されその後、生バンドによるカラオケ大会が盛大に開催さ

れた。次の日にはゴルフチームと観光チームに分かれ懇親会が開催された。

記：平川
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○一般社団法人宮崎県設備設計事務所協会忘年会

11 月 28 日 場所：ニューウェルシティ宮崎

協会の忘年会が正会員１５社、賛助会員７０社が参加して盛大に開催された。来賓に横田県

議、米良さんを迎え設備設計の一致団結と、今後のさらなる発展を願って、有意義な一夜と

なった。昼間はチャリティゴルフコンペも開催され一日かけての懇親の場となった。冒頭岩満

会長より、本年の動向と中央の動向、今後の方向性の話があり、来年度からの意気込みの話

が聞けた。

記：平川
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○一般社団法人建築士会年始会

1 月 7 日 場所：ニューウェルシティ宮崎

毎年恒例の建築士会の年始会が開催された。設計事務所、ゼネコン、サブコン、メーカー等

約３００人が参加して盛大に開催された。正本会からは、弘栄設計、ひかり設計、産研設計が

参加した。来賓には県、宮崎市、国富町長、綾町長が参加され、冒頭には昨年度の建築士合

格者が発表され挨拶があった。本年度は景気が回復するようみんなで祈願し有意義な会と

なった。

記：平川

○宮崎県との建築設計業務に関わる意見交換会

3 月 20 日 場所:営繕課入札室 14:00〜

県との意見交換会が開催され、当協会からは弘栄設計とひかり設計が参加した。内容は(1)

見積等により設定した単価等の公表について(2)設計方針説明書の改定について(3)建築設

計業務委託における工事費積算の取り扱いについて であった。当協会からは設計料の値上

げについて強く要望し、今後もこのような意見交換会の開催を約束して閉会となった。

記：平川

● お 知 ら せ ●

昨年度、正会員でもある「（有）新城設計企画室」「ＫＡＩ設備設計」より退

会願が出され、退会することとなりました。賛助会員に「千代田計装㈱」

が入会することになりました。

正会員数 １６社 賛助会員数６０社


